



**le FMI sous l'égide du Centre régional d'assistance technique du Fonds monétaire international (Afrítac Centre) et la Beac mèneront des discussion sur des axes de coopération pour le développement du marché des capitaux du 2 au 6 décembre 2019 à Yaoundé au Cameroun.**

Cette mission s'inscrit dans le cadre de l'exécution de son programme d'activités conclut avec les services de la Beac. Elle se résume en une assistance technique dans le domaine du développement du marché des capitaux. Il s'agit d'un marché qui met en relation les agents économiques détenant un excédent de capitaux et ceux qui ont des besoins de financement.

Selon les termes de référence de la mission, il est prévu d'identifier et de convenir des axes d'intervention sur lesquels Afrítac Centre pourrait accompagner la Beac dans ses efforts de développement du marché régional des titres d'État de la Cemac. Ce marché est censé pallier l'arrêt, décidé à la demande du FMI dans le cadre de la stratégie sous régionale de réponse à la crise, des avances statutaires (20% de leurs recettes budgétaires) que la Beac octroyait aux États.